

Certificat de conformité aux directives Européennes (RoHS)

Certificate of European Directives compliance (RoHS)

Pontgouin, le 13 Juillet 2016

Nous certifions que toutes les gaines que nous livrons sont conformes aux exigences des directives Européennes 2002/95/CE (27 janvier 2003) et 2011/65/EU (8 juin 2011) relatives à la limitation de l'utilisation de certaines substances dangereuses dans les équipements électriques et électroniques.

We hereby certify that sleeves that we supply are compliant with the requirements imposed by European Directives 2002/95/CE (27 January 2003) and 2011/65/EU (8 June 2011) related to the use restriction of identified hazardous substances for electrical and electronic equipments.

Cela signifie que les produits mentionnés dans ces directives ne dépassent pas les concentrations maximales tolérables par matière homogène.

It means that the products mentioned in these guidelines do not exceed the maximum tolerable concentrations by homogeneous material.

Pierre Omerin
Président

